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La seguridad alimentaria se ha vuelto un tema de
seguridad nacional, Juan Cortina Gallardo en Grano
Angular

   
La inocuidad y la seguridad de la cadena agroalimentaria son los grandes rubros que impiden

crecer al sector primario mexicano, incluido al subsector pecuario; así lo puntualizó Juan

Cortina Gallardo presidente del CNA al participar en Grano Angular, el podcast de Rabobank.

En entrevista con Pablo Sherwell, líder de Análisis de Datos de Búsqueda y

Desarrollo en Norteamérica para Rabobank, Juan Cortina Gallardo,
presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) observó como área de

oportunidad para incrementar el comercio agroalimentario mexicano el

tema de la seguridad en la logística, asegurando que es esto lo que no les

permite crecer.

Durante su participación en el podcasts de Rabobank, Grano Angular,
Cortina Gallardo analizó el pulso del sector agroalimentario, que de acuerdo

con él, se ha abierto al mundo entero mediante sus ventajas competitivas.

El presidente del CNA re�rió que todo lo que se ha logrado a lo largo de los últimos 30 años, ha convertido a México

en el séptimo mayor exportador agroalimentario en el mundo, sin embargo, en este momento existen los retos
representados por la crisis climática, la falta de políticas públicas, el crimen organizado y el “confort”
existente al solo fortalecer la relación con Estados Unidos.

SEGURIDAD ALIMENTARIA EN MÉXICO; DISRUPCIONES EN EL COMERCIO Y CRISIS

CLIMÁTICA

Al hablar de seguridad alimentaria, el dirigente de los agroindustriales y de la membresía del CNA, especi�có que este
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tema tiene que ser considerado como de prioridad nacional y celebró que

en México se tienen al menos 70 años sin preocupación respecto al

abastecimiento en los anaqueles.

No obstante, agregó que debido a las disrupciones en el mercado, la

situación social e incluso la crisis climática, esto no necesariamente seguirá

siendo así por siempre.

Por ello, aseveró que los productores tienen la responsabilidad de seguir

produciendo frutas, hortalizas, granos y especialmente alimentos de origen

animal, para continuar garantizando el suministro nacional.

USO DEL MAÍZ GMO EN LOS SECTORES MEXICANOS, UN DEBATE INNECESARIO ENTRE

MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS

El uso del maíz modi�cado genéticamente (GMO por sus siglas

en inglés ) es otro de los temas importantes en la agenda del

presidente del CNA, sobre el cual recalcó que el debate actual
que sostienen el gobierno mexicano con el de Estados
Unidos, es innecesario.

Añadió que la edición genética es una tecnología usada desde

hace 25 años, tiempo en el que no se han demostrado

cientí�camente afectaciones a la salud humana ni animal, sin

embargo, la disrupción en las compras internacionales de este

tipo de grano sí repercutiría en la relación entre ambos países.

Por ello, Juan Cortina concluyó que este tema, no tendría por qué ser un asunto de debate ni de represalias, y espera

se resuelva para �nales del año o inicios de 2024 en los páneles de resolución del T-MEC

MÉXICO: LOS PRODUCTORES DE LECHE DE BAJA CALIFORNIA QUIREN SUMARSE AL ABASTO DE LICONSA
El Consejo Estatal para el Desarrollo Rural Sustentable de Baja California instó ganaderos lecheros a unirse a los
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